



Sheinbaum reafirma mensaje de “austeridad” en presencia de Noroña, Andy López Beltrán y Sergio Gutiérrez Luna

La presidenta de México dejó claro que en su gobierno no hay lugar para quienes exhiben privilegios y forman parte de Morena

Por Jacqueline Viedma



Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de **México**, junto con políticos de **Morena** como Gerardo Fernández **Noroña**, **Sergio Gutiérrez Luna**, Andrés Manuel **López Beltrán**, **Luisa María Alcalde**, **Ricardo Monreal**, así como 600 mil asistentes, celebraron en el **Zócalo** de la capital los **7 años de la Cuarta Transformación**, iniciada con el expresidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Su discurso que enlistó una serie de “logros” según la perspectiva oficialista, sin embargo, también se centro en el tema de **“Austeridad”** desde el gobierno, así como la **exhibición de lujos**, mismo que ha sido de gran polémica entre integrantes del partido, debido a su vida ostentosa, aún cuando son personajes políticos cercanos a la mandataria o la dirigente del partido guinda, Luisa Alcalde.

Esto dijo Claudia Sheinbaum sobre la “Austeridad” en su gobierno

En el discurso emitido por la mandataria, el cual duró aproximadamente una hora desde el templete del Zócalo, **Sheinbaum reflexionó frente a los morenistas sobre su política de “austeridad”**, explicando la profundidad con la que deberían aplicarla:

“La Austeridad Republicana significa **reducir los privilegios y destinar los recursos públicos para beneficio del pueblo**”.